

Kristin Bettge

Arbeitstitel:

Die Kontrolle der Polizei im Ermittlungsverfahren – Staatsanwalt oder Ermittlungsrichter;
eine rechtsvergleichende Arbeit Frankreich – Deutschland

Zeitraum: SS 2006 – WS 2007/08

Beschreibung:

Die rechtsvergleichende Arbeit wird sich mit den verschiedenen Ansätzen der Kontrolle der Polizei im Ermittlungsverfahren in den Ländern Frankreich und Deutschland befassen. Ausgehend von der historischen Entwicklung sollen die in den jeweiligen Ländern praktizierten Möglichkeiten betrachtet und verglichen werden. Weitergehend soll auf die Art der Durchsetzung, die damit verfolgten Ziele, sowie auf den erzielten Erfolg bzw. die Erfolgsaussichten eingegangen werden.